

2024-05-12

Debate Chilango. Salomón Chertorivski delinea propuesta de Fuerza Capital para seguridad en CDMX

Autor: Francisco Montaña

Género: Nota Informativa

<https://www.debate.com.mx/cdmx/Debate-Chilango.-Salomon-Chertorivski-delinea-propuesta-de-Fuerza-Capital-para-seguridad-en-CDMX-20240512-0159.html>

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, delineó su propuesta de crear una sola corporación policial para la Ciudad de México, que se denominará Fuerza Capital.

En el tercer debate chilango organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, el candidato de partido naranja señaló que la CDMX tiene actualmente la fuerza policial más grande del país, pero fragmentada en tres corporaciones.

Necesitamos una sola corporación que denominaremos Fuerza Capital, destacó Chertorivski, que estará dedicada a garantizar la seguridad pública y no prestará servicios privados.

El candidato de Movimiento Ciudadano mencionó que de los 90 elementos actuales, solo trabajan 30 mil para la seguridad ciudadana.

Los policías tendrán buenos salarios, estarán mejor capacitados y estarán dedicados por completo a cuidar a los chilangos, apuntó.

Chertorivski ofreció mejorar las condiciones laborales de los policías a cambio de una sociedad por un trabajo bien hecho y con honestidad.

Debate Chilango

Las tres candidaturas a la Jefatura de Gobierno: Santiago Taboada, de la coalición "VA X la CDMX"; Clara Brugada, de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, se enfrentan este domingo en el Tercer Debate Chilango.

Este evento representa un acontecimiento crucial en la contienda electoral en la capital del país, ya que permitirá a las y los candidatos exponer sus propuestas y visiones ante un público diverso y amplio.

Los candidatos y la candidata abordan temas clave como "Seguridad y Justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano".

Una de las novedades de este debate es la participación activa de niñas, niños y adolescentes del observatorio Ciudad KeVe del IECM, quienes formularán preguntas específicas sobre los temas a los candidatos.

Esto asegura una perspectiva fresca y genuina en el intercambio de ideas, permitiendo que las preocupaciones y necesidades de las generaciones futuras sean debidamente representadas.

La moderación está a cargo de Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa Gamboa, quienes tendrán la responsabilidad de mantener el orden y la imparcialidad durante el desarrollo del debate.